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A nos yeux, le projet Virtuo est un investissement très important sur le parc technologique de 
Sologne, qui précisément avait été créé pour implanter ce type d'infrastructures. Nous 
soutenons ce programme car nous estimons qu’il est bénéfique pour la visibilité et la 
crédibilité économique de notre territoire et porteur de grandes opportunités d’emplois pour 
les habitants. Enfin, les atouts géographiques du bassin de Vierzon nous semblent en pleine 
cohérence avec les activités de logistique.

Delphine Piétu, Maire de Thénioux
Vincent Touratier, 1er adjoint
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